



## AVISO DE PRIVACIDAD

De conformidad con lo establecido en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en posesión de los particulares, a continuación, hacemos de su conocimiento el aviso de privacidad, que contiene el manejo de los datos sensibles o no, que puedan ser recabados por la empresa CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO DE ZACATECAS S.A. DE C.V. en las relaciones comerciales o jurídicas que se establezcan con el público en general.

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO DE ZACATECAS S.A. DE C.V. (en adelante "la responsable") con domicilio en Av. Pedro Coronel 420, Los Prados, Guadalupe, Zac., C.P. 98610, será la sociedad responsable del tratamiento de los datos personales que se recaben de los particulares.

Los datos personales que recabamos tienen como principal finalidad formalizar la relación contractual por la prestación de servicios, compra de acción y/o membresía.

En el supuesto que la responsable pretenda utilizar o divulgar la información recabada para fines distintos de los acordados requerirá el consentimiento por escrito del titular.

En caso de no manifestar oposición al presente aviso de privacidad se entenderá por otorgado su consentimiento en forma tácita, para que la responsable utilice sus datos personales para los fines mencionados en los párrafos anteriores.

El titular puede en cualquier momento revocar el consentimiento otorgado a la responsable mediante un aviso por escrito. Los datos personales recabados por la responsable no serán transferidos por motivo distinto a los establecidos en el contrato de prestación de servicios y en los párrafos anteriores. En el supuesto de que se pretenda transferir los datos personales para fines distintos se requerirá del consentimiento por escrito del titular.

El receptor de este documento conoce y acepta el riesgo implícito que existe en el uso de comunicaciones por vía electrónica y medios digitales, incluido la falta de seguridad de la información y de certeza de su adecuado envío/recepción, así como la posible pérdida de confidencialidad, la cual a menos de que solicite por escrito a CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO DE ZACATECAS S.A. DE C.V., que no utilicemos el correo electrónico y los canales digitales como medios para transmitir información relativa a nuestra relación profesional, no asumimos responsabilidad alguna respecto a posibles pérdidas de información o de confidencialidad de la misma, relacionadas con el uso de dicho medio de comunicación, así mismo no tenemos responsabilidad alguna por daños causados por cualquier virus transmitido por correo electrónico, por lo que solicitamos que el receptor revise que no contenga virus tanto el correo como los datos adjuntos a él. El uso total o parcial, impresión, reproducción, retención o distribución por personas diferentes al destinatario está absolutamente prohibido y es sancionado por la ley. Si usted no es el destinatario autorizado, o recibió este documento por error, favor de eliminarlo e informar al remitente sobre el error en el envío y la destrucción del archivo.